

## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Beteiligung des Kunstvereins als nicht stimmberechtigtes Mitglied im Preisgericht Museum für Konkrete Kunst

-Ergänzungsantrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-

## Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	28.07.2011	Entscheidung

## Antrag:

Wir bitten darum, den Kunstverein Ingolstadt, vertreten durch die Vorsitzende Frau Dr. Christine Fuchs, im Preisgericht für das neue Museum für Konkrete Kunst und Design als nicht stimmberechtigtes Mitglied zu beteiligen.

Der Kunstverein war bereits beim ersten Wettbewerb für das MKK im Preisgericht vertreten. Er ist derzeit maßgeblich beteiligt, das Projekt des neuen MKK in die Bürgerschaft hinein zu vermitteln. Dies sollte durch eine gute Information und Teilhabe am Prozess der Auswahl eines geeigneten Architekturbüros unterstützt werden. Zusammen mit dem Freundeskreis für Konkrete Kunst, der nach unseren Informationen ebenfalls als nicht stimmberechtigtes Mitglied an dem Auswahlverfahren teilnimmt, wäre eine vorbildliche und angemessene Beteiligung des bürgerschaftlichen Engagements an dem Auswahlverfahren sichergestellt.

Auswirkungen auf die Anzahl der Sach- und Fachpreisrichter hat diese Ergänzung des Gremiums nicht.

Beschluss:

Stadtrat vom 28.07.2011

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.